
	

Consiglio Direttivo Regionale Umbria 

Oggi  03 maggio 2021 in video conferenza si è riunito il Cosiglio Direttivo Regionale Umbria , sono presenti  

Presidente Gruppo Regionale  Umbria Gian Luca Angeli  

Consiglieri: Claudio Costantini, Fausto Luzi, Maria Luisa Spantini, Patrizia Ceccarelli, Pierdomenico 
Matarazzi, Roberto Basili, Roberto Debenassutti, Sergio Bocchini. 

Presidenti di sezione: Angelo Pecetti, Moravio del Gaia, Alessandro Barone, Massimiliano Raggi, Franco 
Palazzoni, Guido Luna, Paola Mariotti. 

Ordine del Giorno 

1. Elezione del vice presidente 
2. Nomina del segretario 
3. Organizzazione di un incontro in presenza con CDR, ARD e vari personaggi 

importanti della regione. 
4. Varie ed eventuali.	

Si passa alla discussione dell’Ordine del Giorno	

1) Il presidente Angeli chiede ai presenti l’inicazione del / dei nominativo/i dei candidati alla vice 
presidenza. I presenti prendono tempo per valutazioni e la nomina verrà effettuata nel prossimo 
CDR; 

2) Il presidente nomina segretario la consigliera Maria Luisa Spantini; 
3) E’ volontà del presidente Angeli organizzare un incontro, già il giorno 08 maggio p.v. con i 

consiglieri del Cdr, i presidenti di sezione, i passati presidenti regionali, i referenti dei vari gruppi di 
attività, i referenti degli organi tecnici regionali, i membri dell’ARD, per valutare un progetto di 
rilancio del Cai in Umbria. 
M. Raggi, M.Del Gaia, Costantini C. e Debenassutti R. comunicano la loro impossibilità ad essere 
presenti nella giornata dell’8/5 e vi è richiesta di verificare la possibilità di posticipare l’incontro 

4) A. Pecetti  interviene in risposta alla domanda di P. Mariotti sulla effettuazione delle assemblee 
sezionali, le quali possono essere svolte, ma all’aperto. Per quanto riguarda lo svolgimento delle 
attivita in ambiente si suggerisce di seguire le circolari del Cai Centrale quanto a numero di 
partecipanti e modalità e le disposizioni governative quanto agli spostamenti in macchina.Luzi 
suggerisce che il direttivo regionale faccia un breve documento  con il quale vengano date 
indicazioni alle sezioni,  sotto forma di raccomandazione. 
Quanto al Collegio dei Probiviri il candidato eletto della Sezione di Spoleto non  si sente in grado di 
essere membro effettivo non avendo le competenze. Il presidente suggerisce che le sezioni indichino 
un candidato che lo  sostitusca . Luna riferisce che il predetto candidato, nel caso in cui non si 
trovasse un nuovo candidato,  confermerebbe  la sua disponibilità a rimanere membre effettivo 
sentendosi comunque garantito dalla presenza di due avvocati nel collegio.	Si rileva, però,  che il 
Collegio è costituito da soli 3 membri rispetto ai 5 previsti dallo Statuto e per il suo corretto 
funzionamento  dovrà essere integrato con i due membri mancanti. Si precisa che il Collegio può 
essere completato attraverso  elezioni integrative da tenersi alla prossima ARD. Si richiede pertanto  
alle Sezioni di presentare nuovi candidati 
Il presidente Angeli porta a conoscenza del CDR   di avere tre compiti da portare avanti come socio 
di Foligno ,  quello per cui il suo laboratorio continui ad essere di riferimento per le iscrizioni, la 



manutenzione di un sentiero adottato e la realizzazione per il CAI di Foligno di una ferrata su Monte 
Pale 
Interviene M. Del Gaia richiamando il Bidecalogo  ed in particolare il punto n. 12 ad oggetto le vie 
ferrate, ritenedo che il CAI debba mantenere il suo spirito ambientalista, manifesta la sua contrarietà 
alla realizzazione di nuove vie ferrate nella nostra regione. 
Debenassutti rileva la necessità di nomina di un tesoriere per Gruppo Regionale, ad un  prossimo 
CDR si affronterà l’argomento 
Alle ore 23,00  il consiglio si conclude. 

Il Presidente                                                                                                                 Il segretario 
GianLuca Angeli                                                                                                    Maria Luisa Spantini 
                                                                         


